

El Señor Marchena propone la feliz idea que es acogida con generales muestra de entusiasmo y simpatía, de contribuir con la carta de 1808 al homenaje al gran Nogales gloria de la Literatura Española.

A propuesta de Don José Pablo Vaquez se acuerda tributar un voto de gracias al Sr. Gaudio Perelló Pdte de la Comisión de festejos por lo acertado de su gestión extensiva a los demás señores que con él han colaborado.

En vista del resultado del Certamen se acuerda entregar los diplomas y entregar los premios a sus autores.

Y finalmente se hace cuenta en acta el sentimiento de la Directiva por la reciente defunción de la respetable Señora Doña Eugenia Muñoz Boemegra (gen) hermana del Hno. Br Presidente de esta Asociación vocalista de la Colombina.

Y no habiendo más asuntos de que tratar se levanta la sesión de que constó:

Continuación de la sesión anterior-

Señores

En la ciudad de Huelva a diez y siete de Agosto de mil novecientos diez y siete reunidos en el local de la Colombina bajo la Presidencia del señor Marchena los señores que al margen se expresan el Presidente J.P. Vaquez dentro declaró la continuación permanente

Morales

Lorada

Rognatia

J.P. Vaquez

Cfr. Marina

(A.P.) Gaudio Perelló recibido premios para el Certamen de los señores Don Pelago Quintero y Don José Pérez Sarmiento acordando se por unanimidad dar las gracias a los donantes en nombre de la Sociedad.

Luego leyó el Presidente dos patrióticas comunicaciones de los Comandantes del "Pelago" y Doña María

de Molina "agradeciendo la buena acogida que le dispensaron la Colombina y el señalado honor de haber sido conferido diploma de socios honorarios

Se vé con gusto

Se acuerda como en años anteriores hacer una tirada extraordinaria de la revista "Rabida" con reseña extensa y detallada de las fiestas a cuyo fin se concede una subvención de trescientas pesetas al Director de dicha revista.

La Presidencia manifestó a la Junta ser ya un hecho la continuación de las obras de restauración de las puertas de la iglesia de la Rabida pues noticias oficiales que tenían le permitían asegurar que que había ordenado ya el Ilmo Sr Don Ricardo Velázquez para el tabado de los estatutos y la colocación de los sillares, todo lo que fué oido por la Directiva con gran satisfacción

Asimismo dijo el señor Marchena que el señor Velázquez tenía ya terminado el presupuesto para la terminación del monumento a los Descubridores cuyas obras empezarán también pronto

La Presidencia dió lectura a una carta del Excmo Sr Don Manuel de Burgos en la que comunicaba al Presidente que el señor Velázquez le había visitado facilitándole proyectos de gran interés para la Colombina

Se vé todo con júbilo acordándose por unanimidad enviar las gracias a los señores Burgos y Velázquez quedando a este último muy reconocido por la promesa de poner una puerta y ventana de época en las habitaciones donde se han colocado los muebles donados por los Excelentísimos señores Marqueses de Alarcón,